

Conférence - débat

Une Constituante, pour quoi faire ?

L'élection d'une Assemblée constituante au suffrage universel permettra aux citoyens de choisir les représentants en fonction de leurs idées sur les institutions et les règles du jeu politique, et non pas selon ce que leur dictent les habitudes et les mots d'ordre des partis. Elle permettra l'émergence de nouvelles personnalités politiques et le renouvellement des représentants.



Avec

Anne-Cécile ROBERT et

André BELLON



*Co-responsables de l'Association pour une Constituante
Directrice des éditions internationales du Monde diplomatique
Ancien président de la commission des Affaires étrangères*

Jeudi 29 juin

Repas sur réservation avant le 27 juin (obligatoire) 19h

Conférence (gratuite) 20h30

Restaurant "Caput Spina" - Cabrespine

Pour réserver le repas (plat unique), un seul moyen :

<https://www.lepotcommun.fr/pot/cuyc4t3q>